

Se reúne Minerva Martínez con Embajador de la Unión Europea en México



0



03 de Junio del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza, se reunió este martes con el Embajador de la Unión Europea, Andrew Standley.

En las oficinas de la CEDHNL se celebró el encuentro en el que Martínez Garza refrendó el compromiso de fortalecer los lazos de colaboración y cooperación con los organismos internacionales en la salvaguarda de los derechos humanos.

En la reunión, la Ombudsman le dio a conocer al Embajador las acciones más destacadas que se han emprendido en este organismo público en materia de derechos humanos.

Ambos dialogaron sobre Educación, Promoción de los derechos humanos, Diversidad cultural, Reforma de derechos humanos, Seguridad y justicia, Salud, y Empresas y derechos humanos.

“La Comisión Estatal de Derechos Humanos tiene la loable labor de proteger y promover los derechos humanos y las libertades fundamentales de todas y todos; por lo que este reunión tiene como propósito conjuntar y sumar acciones para la salvaguarda de los derechos humanos”, dijo Martínez Garza.

Entre la información compartida, la presidenta de la CEDHNL precisó que el organismo se ha destacado a nivel nacional respecto a distintos temas como la emisión de recomendaciones con base en criterios internacionales, la solicitud de medidas de reparación integral, la promoción de modelos de seguridad ciudadana y la responsabilidad de las empresas en materia de derechos humanos.

Martínez Garza destacó el compromiso del Gobierno del Estado al aceptar el 100 por ciento de las recomendaciones emitidas por este organismo público.

La Ombudsman resaltó el impulso de marcos normativos para combatir la trata de personas y proteger los derechos de las víctimas de desaparición forzada, así como la formulación de la iniciativa de Ley que Regula el Empleo de la Fuerza y las Armas por las Instituciones de Seguridad Pública del Estado y municipios de Nuevo León.

La CEDHNL destaca por contar con una red de personas promotoras de derechos humanos conformada por más de 16 mil participantes, así como con un Centro de Atención Integral a Víctimas, que integra una perspectiva holística al acompañamiento jurídico.

La Comisión es referencia en el país en la promoción de los procesos de educación en derechos humanos en distintos niveles educativos y como organismo ha puesto especial atención a los grupos en situación de vulnerabilidad o marginación.